

Segundo Año

Con este número la Revista del Instituto de la Cooperación inicia su segundo año de vida materializando así la aspiración de continuidad que signó su aparición en el concierto de las publicaciones especializadas del cooperativismo.

Acciones concretas de apoyo, personales e institucionales, han alentado nuestro trabajo. Merece nuestra especial consideración la nota que en enero del presente año nos remitiera el Jefe del Servicio de Cooperativas del Departamento de Actividades Sectoriales de la Organización Internacional del Trabajo, distinguido cooperador T. SIDIBE. En su carta manifiesta interés por la publicación, destacando su contenido y presentación. Nos sentimos honrados y estimulados por el gesto.

Nos honra asimismo incluir en la presente edición, un artículo especialmente preparado para la Revista del Dr. LEO SIEBER, ex Secretario de Educación de la Alianza Cooperativa Internacional y actual Director Asistente del Colegio Cooperativo de Checoeslovaquia y una colaboración especial de GUALBERTO DAMONTE sobre la experiencia de cooperativismo escolar en la hermana República del Uruguay. Nos complace igualmente poder ofrecer a nuestros lectores la clase dictada por el Prof. ROBERTO GUILLERMO CHALDE Presidente de la Junta Interministerial de Educación Cooperativa para un contingente de cooperativistas peruanos.

Al ampliarse así el ámbito de nuestros colaboradores y amigos se enriquece el contenido de nuestra Revista que queda como siempre abierta a todas las inquietudes en pro del auténtico desarrollo cooperativo.

La Dirección